
Hallo!

Mein Name ist Oliver Hildenbrand. 

Ich bin Politiker. 

Ich bin Mitglied in der Partei Bündnis 90/Die Grünen.

Ich arbeite im Landtag 

vom Bundes-Land Baden-Württemberg. 

Was ist der Landtag? 

Der Landtag ist das Parlament von Baden-Württemberg.

Im Parlament arbeiten Politiker und Politikerinnen. 

Diese Politiker und Politikerinnen machen Gesetze 

für Baden-Württemberg. 

Was ist ein Wahlkreis?

Ein Wahlkreis ist ein bestimmtes Gebiet. 

In diesem Gebiet leben Menschen, 

die wählen dürfen. 

Und Menschen, 

die gewählt werden können. 

Mein Wahlkreis ist in Stuttgart. 

Und zwar in diesen Orten von Stuttgart: 

 Botnang

 Feuerbach

 Münster

 Mühlhausen

 Stammheim 

 Weilimdorf

 Zuffenhausen 

Das bedeutet: 

Menschen aus diesen Orten haben mich gewählt. 

Darum bin ich als Politiker im Landtag. 

Das mache ich als Politiker im Landtag

Ich setze mich für die Rechte von allen Menschen ein. 

Niemand soll diskriminiert werden. 

Diskriminiert bedeutet: 

Jemand behandelt einen Menschen schlechter. 

Nur weil dieser Mensch vielleicht anders ist. 

Das ist schlecht. 

Niemand soll diskriminiert werden. 

Es ist egal, wen jemand liebt.

Es ist egal, wo jemand herkommt. 

Es ist egal, wie jemand aussieht.

Es ist egal, wie alt jemand ist. 

Es ist egal, ob jemand mit einer Behinderung lebt. 

Es ist egal, wie viel Geld jemand hat. 

Ich möchte Menschen vor Diskriminierung schützen. 

Außerdem kämpfe ich gegen Hass und Hetze 

in Baden-Württemberg. 

Hetze bedeutet: 

Eine Person hasst bestimmte Gruppen von Menschen. 

Diese Person möchte: 

Auch andere sollen diese Gruppen von Menschen hassen. 

Darum spricht diese Person sehr schlecht über 

diese Gruppen von Menschen. 

Oft findet diese Person: 

Gewalt gegen diese Gruppen von Menschen ist in 

Ordnung. 

Gewalt ist aber nie in Ordnung. 

Darum bin ich gegen Hass und Hetze. 

Viele verschiedene Meinungen sind gut

Wir Grüne glauben ganz fest daran: 

Viele verschiedene Meinungen sind gut. 

Und viele verschiedene Menschen sollen 

in der Politik mitsprechen. 

Denn dadurch entsteht bessere Politik. 

Wir glauben auch: 

Die Politik soll alle Menschen gut vertreten. 

Alle Menschen sollen wissen: 

Die Politik vertritt auch meine Interessen. 

Dann vertrauen die Menschen der Politik. 

Und das ist für die ganze Gesellschaft gut. 
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